

Austausch in Eupen

Oliver Paasch traf Kölner Regierungspräsidenten Thomas Wilk

In Eupen traf DG-Ministerpräsident Oliver Paasch am vergangenen Freitag mit dem Kölner Regierungspräsidenten Thomas Wilk (SPD) zu einem Austausch zusammen.

Zentrale Themen des Gesprächs der beiden Regierungschefs, dem auch DG-Senatorin Liesa Scholzen beiwohnte, waren die grenzüberschreitende Zusammenarbeit, die Zukunft der Euregio Maas-Rhein sowie die aktuelle politische Lage in Belgien und Deutschland.

Der Kölner Regierungsbezirk zählt mit etwa 4,5 Millionen Einwohnern zu den bevölkerungsreichsten Regierungsbezirken in der benachbarten Bundesrepublik und ist mit einer Fläche von 7.365 km² etwa 8,5-mal so groß wie die Deutschsprachige Gemeinschaft,

Als allgemeine Vertretung der nordrhein-westfälischen Landesregierung verfügt die Bezirksregierung ebenfalls über weitreichende Zuständigkeiten in inzwischen 35 Sachgebieten und ist – wie auch die anderen vier Bezirksregierungen in NRW – dem Innenministerium des Landes unterstellt. Zu ihren Handlungsfeldern zählen unter anderem Prozesse der Regionalentwicklung, des Unterrichtswesens, des Sozialbereichs, der Verkehrspolitik oder auch der Wirtschaft, bei denen sie koordinierend, realisierend und beaufsichtigend tätig ist.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinettsministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be